Sujet: [INTERNET] parc éolien portes du Nivernais

De: " @wanadoo.fr>

Date: 05/12/2018 21:02

Pour: contact-public@nievre.gouv.fr>

CONSIGNATION POUR L'ENQUETE PUBLIQUE DU PARC EOLIEN PORTES DU NIVERNAIS

« Heureux comme Dieu en France », c'est ce que disent les Allemands quand ils parlent de notre beau pays. C'est d'ailleurs le thème développé par les pèlerins de St Jacques de Compostelle venant de Vézelay et s'arrêtant dans le gite communal de Saint Parize le Châtel au cours de l'étape Nevers Le Veurdre. Pour la plupart ce sont des Hollandais, des Belges et des Allemands. Ils sont conquis par la beauté de nos paysages, de notre bâti, des taureaux Charolais et de la faune sauvage. Fasse le ciel que cela perdure et qu'ils ne me disent pas un jour : « quel dommage toutes ces immenses éoliennes que nous voyons depuis Magny-Cours ou Aglan ».

En matière de beauté du paysage, l'Allemagne n'est pas spécialement un modèle. Je ne tiens nullement à ce que notre région entre Loire et Allier ressemble demain aux zones industrielles Allemandes. Avec leur souci du « Kolossal » dans leurs réalisations industrielles, le projet initial d'éoliennes de 50 m s'est porté à 183 m. Les élus locaux qui avaient donné leur accord à l'époque sont piégés et ne peuvent se dédire maintenant.

Actuellement la France produit suffisamment d'électricité pour en exporter en Allemagne toujours déficitaire. Est-il bien raisonnable d'accompagner la nécessaire transition écologique en France en subventionnant avec l'argent des consommateurs Français une société Allemande comme Nordex dont le modèle économique n'apparaît nullement pertinent ?

« La Nièvre vert pays des eaux vives », tel était le slogan il y a quelques années du Conseil Départemental. Nos rivières étaient la principale source d'énergie au temps où la Nièvre était un des plus riches départements Français. Il y avait pléthores de moulins à eau et bien peu de moulins à vent car ce n'est pas une région venteuse. C'est d'ailleurs pour cette raison que Nordex va chercher le à plus de 180 m du sol et qui peut assurer qu'ils ne vont pas monter plus haut pour que ce soit rentable. Dans notre département la transition écologique doit s'orienter vers l'hydraulique ou le photovoltaïque et doit subventionner des sociétés Françaises et non étrangères.

Les éoliennes de Langeron attireront-elles demain plus que les gisants de son Eglise ? A l'exemple de Jeanne d'Arc qui a bouté les Anglais hors de Saint-Pierre-Le-Moutier, n'engraissons pas les chasseurs de primes qui appâtent les gogos en leur redistribuant quelques miettes de leurs subventions.

Marie France G

Saint Parize le Chatel

<u>Avast</u> <u>logo</u> L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus

Avast.

www.avast.com